

Pressemitteilung des Kreisverbandes (KV) Augsburg Stadt der ÖDP.

Demonstration gegen Rechtsextremismus am 03.02.2024 um 14 Uhr auf dem Augsburger Rathausplatz

Der ÖDP Kreisverband Augsburg Stadt unterstützt den Aufruf der Organisatoren zur gemeinsamen Demo gegen Rechtsextremismus am 03.02.2024 auf dem Augsburger Rathausplatz.

Die ÖDP setzt sich für eine demokratische Gesellschaft ein, die auf den Grundprinzipien der Menschlichkeit, Gerechtigkeit und gegenseitiger Toleranz basiert. Für Rechtsextremismus haben wir nicht den kleinsten Raum und Platz, so der Vorsitzende des ÖDP KV Augsburg, Michael Leimböck.

Auch die ÖDP-Landesvorsitzenden von Bayern, Agnes Becker und Tobias Ruff rufen zum „Dran bleiben“ auf. Alle Demokraten müssen zusammenstehen und gemeinsam gegen rechts demonstrieren, so Ihr Statement.

Wir setzen uns für eine offene und inklusive Gesellschaft ein. Wir glauben an die Werte unserer Demokratie, der sozialen Gerechtigkeit und des Respekts vor der Würde eines jeden Menschen.

Wir müssen geschlossen gegen jede Form von Extremismus, Rassismus und Diskriminierung auftreten, so der Vorsitzende des KV, Michael Leimböck. Durch unsere Teilnahme an dieser Demonstration möchten wir ebenfalls ein Zeichen setzen, dass wir diese genannten Verhaltensweisen nicht tolerieren.

Wir rufen unsere Mitglieder, Interessenten und ebenfalls alle Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt zur Teilnahme auf!

Mit freundlichen Grüßen,

Leimböck Michael
Vorsitzender
ÖDP-Kreisverband Augsburg Stadt
Bürgm. Miehle Str. 61 1/3
86199 Augsburg
michael.leimboeck@oedp.de
0151-24174354
Infos unter: www.oedp-augsburg.de
X (Twitter): @oedpaugsburg

